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*English follows* 

 
Règles Concours RRISIQ  

2017 

IMPORTANT : Seuls les  membres et étudiants en règle (dont le CV, rapports de 
progrès personnels et rapports de progrès des étudiants supervisés à jour ont été 

envoyés au RRISIQ dans l’année courante) seront considérés. 

Les règlements ci-dessous concernent les concours suivants : 

• Projets pilotes (chercheurs réguliers) 

Règles générales : 

• Le demandeur doit démontrer que sa demande n’est pas un duplicata de 
précédents financements obtenus du RRISIQ. 

• Seules les informations DEMANDÉES dans le formulaire seront 
considérées. Tout autre document non demandé par le RRISIQ sera retiré 
de la demande. 

• Une priorité moindre sera accordée aux chercheurs ayant été 
subventionnés par le RRISIQ pour un même concours dans l'année en 
cours ou précédente, et ce, même s'il s'agissait d’un autre projet, afin de 
partager équitablement les subventions à chaque année. 

 

Critères spécifiques par type de concours 

1) Projets pilotes (chercheurs) 

Ce concours est ouvert à tous les chercheurs réguliers du RRISIQ (maximum 
de 25 000$). Un chercheur ne peut déposer qu’une seule demande au concours 
Projets Pilotes comme chercheur principal (peu importe leur RS). 
 
Critères d’éligibilité: 
 
Ce concours finance des projets : 

• RS1 : Gestion des maladies chroniques et soins de fin de vie 
• RS2 : Accessibilité, continuité et sécurité des soins 
• RS3 : Soins personnalisés 
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• Le demandeur (chercheur principal) doit être chercheur régulier du 
RRISIQ et détenir une affiliation universitaire d’une université participant 
financièrement au Réseau. 

• Le projet doit respecter la thématique du RS1 «Gestion des maladies 
chroniques et soins de fin de vie »,  RS2 « Accessibilité, continuité et 
sécurité des soins » ou RS3 « Soins personnalisés » 

• Le demandeur s’engage, suite au projet pilote, à soumettre une demande 
de fonds à un organisme subventionnaire externe au RRISIQ dans les 2 
années suivant la subvention. Toute demande de subvention externe,  
présentation et/ou publication qui résulteront de ce financement doivent 
inclure comme co-chercheurs les chercheurs impliqués dans la présente 
demande. 

• La priorité sera donnée aux projets incluant au moins 2 secteurs de 
recherche (clinique, administration, formation) et au moins 2 chercheurs 
réguliers  du RRISIQ de deux universités partenaires différentes. 

• Une infirmière clinicienne, formatrice ou gestionnaire provenant du milieu 
où se déroulera la recherche doit être indiquée comme co-chercheur sur 
la demande  

• Seront priorisés les projets qui ont déjà l’approbation éthique (sauf dans le 
cas de projets de type recension ou revue des écrits ou d’autres projets 
qui ne requièrent pas de certificat d’éthique) 

 
Modes d'allocation des ressources 
L’année financière s’étend du 1er avril au 31 mars. La contribution financière est 
allouée jusqu'au 31 mars 2019. 
 
 
Dépenses admissibles 
Les dépenses du Réseau doivent rencontrer les critères d’admissibilité du 
programme de subvention des Réseaux thématiques de recherche du FRQS, 
tel que décrit dans le programme. Les projets financés doivent impliquer des 
dépenses admissibles qui doivent être exclusivement dépensés dans la province 
du Québec sauf si conditions particulières approuvées préalablement par le 
RRISIQ (règle FRSQ), sauf pour les dépenses dans le cadre du soutien de la 
conférence. 
 
Règles et modalités d’octroi 

• Les fonds seront octroyés selon les disponibilités financières du Réseau 
et de ses partenaires  

• Les récipiendaires de fonds devront accepter une convention qui régit les 
règles d’utilisation  

• Il ne peut y avoir de dépassements de coûts  
• Toute attribution de fonds requiert un rapport annuel d’utilisation des 

sommes, déposé à la direction scientifique à la fin de chaque année 
financière, soit le 31 mars 

http://www.frqs.gouv.qc.ca/en/bourses-et-subventions/consulter-les-programmes-remplir-une-demande/bourse?id=i2edujsj1458760609958
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• Les membres recevant des fonds s’engagent à faire preuve de 
productivité scientifique (publications, conférences, demandes de 
subventions ou autres). 

Éthique 
Le Réseau s’engage à appliquer les standards du FRQS sur l’éthique de la 
recherche en santé humaine et l’intégrité scientifique. 
 
Mécanismes de conflits d’intérêts et de résolution de conflits  
Veuillez-vous référer à la Charte du RRISIQ, disponible au www.rrisiq.com 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.rrisiq.com/
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RRISIQ Competition Rules 
2017 

 

IMPORTANT: Only members and students in good standing (CV, personal 
progress reports and progress reports for supervised students have been 
sent to RRISIQ for the current year) will be considered. 
 
The rules below apply to the following competitions: 
 

• Pilot Projects (regular researchers) 
• Conference presentation support (regular researchers and students) 
• Publication support (regular researchers and students) 

 
General regulations: 

• The applicant must demonstrate that the request is not a duplicate of 
previous funding obtained by RRISIQ. 

• Only information requested in the form will be considered. Any non-
requested additional material will be removed from the application. 

• Lower priority will be given to applicants who have been funded by 
RRISIQ in a same competition in the current or previous year, even for 
another project to encourage a fair distribution of funding among the 
greatest amount of researchers each year. 

 

Competition-Specific Criteria 

1) Pilot projects  

This pilot projects competition is open to all RRISIQ regular researchers      
(25 000 $ max.). A RRISIQ regular researcher may only submit one 
application in the Pilot Projects competition as principal investigator 
(regardless of the RS). 

This competition is open for pilot projects for: 
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• Strategic Group 1: Chronic Disease Management and End of Life Care  
• Strategic Group 2: Accessibility, continuity and safety in care  
• Strategic Group 3: Personalized care  

 
Eligibility criteria:  

• The applicant (principal investigator) must be a RRISIQ regular researcher 
and hold a university affiliation at a university financially participating in the 
network.  

• This competition must correspond to Strategic Group 1: “Chronic Disease 
Management and End of Life Care”, Strategic Group 2 "Accessibility, 
continuity and safety in care" OR Strategic Group 3 "Personalized care".  

• The applicant agrees to submit a grant application to an external granting 
agency within 2 years of the start of the funding.  Any external grant 
application and / or presentation and publication resulting from this funding 
should include as co-investigators, the researchers involved in this 
application. 

• Priority will be given to projects including at least two research areas 
(clinical, administration, education) and at least two RRISIQ regular 
researchers from two different partner universities.  

• A clinical nurse, an educator or a manager from the clinical setting in 
which the research will be done must be named as co-investigator in the 
application  

• Projects that already have ethics approval will be prioritized (except for 
literature reviews or syntheses, or other projects that do not require ethics 
approval). 
 

Allocation of funds 
The fiscal year runs from April 1st to March 31st. The funds are allocated until the 
March 31st, 2019. 
 
 

Eligible expenses  
The network’s spending must meet the eligibility criteria of FRQS’ Networks 
grant program, as described in the program. 

Funded projects must involve eligible expenses which must be exclusively spent 
in the province of Quebec unless special conditions previously approved by the 
RRISIQ (FRQS rule) or for expenses in the framework of the conference 
support. 
 
Rules and procedures for granting  

http://www.frqs.gouv.qc.ca/en/bourses-et-subventions/consulter-les-programmes-remplir-une-demande/bourse?id=i2edujsj1458760609958
http://www.frqs.gouv.qc.ca/en/bourses-et-subventions/consulter-les-programmes-remplir-une-demande/bourse?id=i2edujsj1458760609958


 
 
 
 

6 
 

• Funds will be awarded according to availability of the Network’s resources 
and that of its partners 

• Award recipients must accept and sign an agreement that governs the 
rules of use 

• There may be no cost overruns 
• Any allocation of funds requires an annual report on the use of funds for 

the network directors (at the end of each fiscal year on March 31st) 
• Members receiving funds engage to demonstrate scientific productivity 

(publications, conferences, grant applications or other). 

Ethics  
The Network is committed to implementing the FRQS standards on human 
health research ethics and on scientific integrity.  
 
Conflict of interest and resolution mechanisms  
Please refer to the RRISIQ Charter available at www.rrisiq.com. 
  

http://www.rrisiq.com/

